



新津中央  
ロータリークラブ  
会長 井浦 行重

国際ロータリー第 2560 地区

新津中央ロータリークラブ

創 立：1978 年 10 月 2 日

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号  
新津商工会議所内 TEL22-0121 fax 25-2332

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号  
一楽 TEL22-3155

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30

会 長：井浦 行重

幹 事：諸橋 敏松

クラブ会報委員長：大竹 一希

2020-2021 年度

国際ロータリー会長

ホルガー・クナーク

(ヘルツォートウム・ラウエンブル  
メルン RC・/独国)



国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く”

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区

ガバナー 佐藤 真：(村上岩船 RC)

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」



2020-2021 年度クラブテーマ

『一歩 踏み出そう!』

(Let's take a step)

2021 年月 5 第 3 例会

(2021 年 5 月 18 日)

<点 鐘> 新津中央 RC 井浦 行重 会長

<ソング> それでこそロータリー

<会長挨拶>



新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長

皆さんこんにちは。5月に入って2回目の例会となります。日々時間が経つのが早くて、先週の例会が昨日の様です。毎週 家族で楽しみにしている大河ドラマを観ているともう一週間経ったのかと思えるぐらいビックリします。皆さんはどうでしょうか？

さて、ガバナー月信の5月号に私の原稿が載りました。題名は『二人のロータリアン』です。3月頃に原稿の依頼が来ましたので、少し前の原稿となります。何を書こうかとかなり考えました。やはり昨年亡くなられた遠山さんと目黒さんの事がいいと思いました。少し読みますね。

「今年度、私たちのクラブにとって大きな出来事がありました。クラブ内はもちろん、地域にとっても大きな存在であった2名の現役会員方が亡くなりました。新津中央 RC は昨年9月に遠山悦男君、11月には目黒正文君と立て続けに2名の現役会員を失いました。お二人はとにかく明るく元気で、何事にもエネルギーで前向き。後ろ向きな発言や考えは大嫌い。まさしく太陽の様な存在でした。そのかけがえのない会員を失い、クラブは深い悲しみに包まれました。私たちはこの深い悲しみを乗り越え現在、明るいクラブ活動をしています。いつまでも悲しんでいたら、お二人に叱られますよね。4月からは遠山悦男君の息子さんか

ら、我がクラブに入会して頂くことになっています。本当に嬉しい限りです。親から子へ会員が引き継がれて行く。クラブとして、とても有り難いです。これからも遠山悦男君が遺してくれた国道403号線花街道（別名フラワーロード）づくりの整備活動にも協力していきます。春は菜の花、夏はひまわり、秋はコスモスと、1年の間 季節ごとに国道403号線を通る人たちの目を楽しませたいと思います。写真はお二人が亡くなった時に事務局の方から作ってもらったパネル写真です。ご遺族の方にプレゼントして非常に喜ばれました。楽しいロータリー活動を仲間たちと過ごした様子がわかります。」

遠山さんと目黒さんについては他のクラブの方でも知らない人はいないと思います。二人の素晴らしいロータリアンがうちのクラブに在籍していたということ PR したい事もそうですが、私の一番 PR したかった事は事務局の齋藤さんが作成してくれたパネルの中身です。クラブの皆さんとの活動が本当に楽しかったのだなあ・・・という事を我が新津中央 RC が楽しく明るいクラブなのだという事を PR したかったのです。

何度見てもいい写真ですね。

コロナが落ち着いたら、楽しいクラブ活動ができますので、もう少し頑張りましょう。

以上です。

遠山悦男さん ありがとうございます



Rotary 新津中央ロータリークラブ会員一同

目黒正文さん ありがとうございます



Rotary 新津中央ロータリークラブ会員一同

<ゲスト>  
おられません

<ビジター>  
おられません



<卓上花>

花名 / スカシユリ ユリ科  
原産地 / 温帯地方  
花言葉 / ピンク・・・虚栄心  
オレンジ・・・華麗  
白・・・威厳  
生産地 / 埼玉県深谷市

<幹事報告>



諸橋 敏松幹事

- ・次回例会後理事会開催の案内
- ・2021-2021年度 第3分区 I・M 開催のご案内
- ・第3分区 I・Mにおける発表と事前アンケートのお願い
- ・第3分区ガバナー補佐杯争奪ゴルフ大会の申込確認

<委員会報告>

五十嵐 純一君から  
週末開催の地区研修・協議会プログラムの案内と参加者の確認

望月 治会長エレクトから  
オンラインの設営について高橋委員長だけに任せず  
助け合い、協力しながら行いましょう！

会長の挨拶の際 私語が多いので慎みましょう！

<出席報告>

・前回の訂正ございません。

・本日は会員23名中名出席17名で73,92%



<プログラム>



卓話担当 齋藤 嘉昭君

昨年の控えをもとに去年の出来事を細かくお話しいして下さいました。

- 2月末 秋葉区で初のコロナ感染者
  - 3月 マスク不足・消毒液や手洗い石鹸の不足  
仕事上非常に困りどうにか手配できた。
  - 4月 甥っ子さんの結婚式がコロナで延期  
7月に感染対策を施して開催  
落語鑑賞も延期になる。
  - 5月 スタッフにも熱が出た方がいて心配な日々  
2週間休んでもらう
- 年が明けて3月頃からは『鬼滅の刃』のお話し  
映画鑑賞や漫画の購入など色々お話しいして頂きました。

ニコニコボックス

・卓話担当の齋藤嘉昭さん忙しい中でも卓話ありがとうございました。

井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事

・結婚記念祝と妻の誕生日祝いありがとうございました。昨日、妻の誕生日でした。川名花店さんからの花とケーキでお祝いさせていただきました。ありがとうございました。

諸橋 敏松 幹事

本日の合計 3,000円(累計166,000円)

